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由木かたくりの会の家族会「ありの会」会報 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も昨年度同様、コロナウィルス感染を考慮し書面決議とさせていただきました。皆様のご協力の元、97 名に送

付し、76 名から返信を頂き全ての議案が承認・可決されました（総会内容の詳細はホームページの「議事録書庫」を

ご覧ください）。 

 

 

皆様からいくつかご要望を頂きましたので、下記にご紹介させて頂きます。 

 

①法定後見人、成年後見人についてのご紹介はないのでしょうか？ 

②成年後見人制度について、詳細に知りたい 

 →成年後見人制度については以前学習会で講師をお願いした渡部伸先生のオンラインセ  

 ミナーや、八王子市の社会福祉協議会、権利擁護センターに講師をして頂くことも可能  

 なようなので、学習会の開催を前向きに検討しています。 

 

③親が突然亡くなった時に何をしておいて欲しいか 

④グループホームを選ぶ上でのアドバイスをお願いします。グループホームの特徴、入所の年齢、決め方や入所のき

っかけ。入るまでの準備や身につけること、後輩へのアドバイスをお願いします 

 →学習会と同様に、こちらも前向きに検討しています。学習会というと気軽に質問も難しいかと思いますので、 

茶話会のような気軽な感じのものができればと考えています。 

 

⑤コロナの感染状況次第で親睦会や行事を何かしてほしい 

 →法人と話をして利用者さん、職員さん、家族でイベントが出来ないか、検討しています。 

 

⑥ありの会の目的を再確認したい 

 →ありの会は親睦団体ではなく、利用者の為の支援団体でもあります。利用者の健康を守り、 

成長に寄与するために、法人と問題点を共有し、ともに解決を図るための組織と考えております。コロナ禍に 

おける予防策への提言、「ありんこ便り」の発刊、利用者、職員への記念品の贈呈など、利用者の福祉・ 

サービスの向上の為の支援活動を実施してます。状況をみて、学習会の再開等も検討していきます。 
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⑦給食費の値上げについて 

 →こちらは6 月17 日の「法人との合同会議」にて議題にさせて頂きました。 

 

 

 

 

 

 今後はウクライナの影響を受けての物価の値上げがこれから出てくると思います。引き続き話し合いが必要なこと

だと考えています。（役員会） 

 

皆様から、そろそろ懇親会などを行ってほしいという意見が目立ちました。また、成年後見人の勉強会も希望する

お声が多かったように感じます。役員会としても会員の皆様と直接会って、上記のお話をする機会を設けたいと考え

ています。時期は状況をみての判断になりますが、自粛生活も２年が限界のような気がしていたのは、他の方も同じ

ようで少し安心しました。 

また、ねぎらいのお言葉も頂き、役員一同本年度も安全と安心を重視して活動をさせていただきたいと思います。

お忙しい中返信を頂き本当にありがとうございました。引き続きよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

前回から少しずつかたく

りガーデンの修繕も進んで

います。今は利用者さんと

職員さんがならんで歩ける

幅の確保を！ということで

役員会では話をしていま

す。写真で見て頂くとだい

ぶ歩道の幅が広くなってい

ます。 

幅を取った分、板状のコ

ンクリートを端に寄せて、

もっと歩きやすくなるよう

にして、転んでも危なくな

いように整備した方が良い

いという事で、「これをする

にはもっと人手が必要だ」

という事で引き続き検討をしています。 

また、花壇を歩いていくと、土砂を堰き止めていた板が傷

んで危険な状態になっているのが、どうしても気になる…と

いう事で、こちらも役員会と法人で早めに修繕をと話してい

ます。 

花壇の周囲には利用者さんが色付けしたコンクリートの

テストピースが色とりどりに並んでいます。そして日々の花

もきれいに咲いていて、訪れる度に花の色や新緑のまぶしさ

に驚かされます。暑さにも負けない草花はとても力強さをもらえます。 

消費税が8％から10％になった時に値上げをせずに給食の提供をしてきましたが、「メトロ」（業務用卸売り）

の日本撤退や、昨今の状況での原材料費の高騰により、やむを得ず4 月のタイミングでの値上げになりました。

要望があったことは伝えるが、対応は難しい。（法人より） 
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ZOOｍによるリモート会議の開催はありませんでした 

 

 

＊12月役員会（12月13日） 

 ・GOTO かたくりの金券の精算処理について 

 ・花壇周辺の修繕 

 ・成人のお祝いの商品の手配等日程の決定 

 ・次年度役員の選定→ほぼ新任の為、来年もこのメンバーで継続 

 ・12 月３日「由木かたくりの会運営協議会」の報告（ワークグループ：津田） 

 

＊12月合同会議 

 ・GOTO かたくりの精算処理について→授産売り上げとして利用者さんの工賃、賞与へ還元 

 ・花壇の整備 

 ・連絡網メールについて 

 ・成人、勤続のお祝い 

 ・来年度の役員の続投伝える 

 

＊１月、２月、３月は新型コロナウィルス感染拡大の為、開催を見送りました。 

  

＊４月役員会（４月11日） 

 ・１～３月の個々の活動について報告 

 ・新年度の会費徴収と手紙配布のスケジュール確認 

 ・第 １２ 回ありの会総会議案書の内容、配布日等について決定 

 ・会計管理について →硬貨手数料について、今年度は雑費として予算に入れる 

 ・ありんこ便りの配布業務委託 →利用者さんの工賃 UP に貢献したい→法人に打診   

 ・花壇等の美化活動報告 

 ・法人への要望（連絡メール、コロナ検査キットの備蓄） 

 ・５月からの役員会開催を第２金曜日に変更（第２月曜日は祝日も多い為）→法人に確認 

 ・今年度新規入会者５名の方には５月に昨年度のありんこ便り・規約・任意保険・本・安心ノート・名簿情報の 

記入用紙をセットにしてお渡し 

 

＊４月合同会議 

 ・レストランテラスの修繕終了 

 ・ありの会よりありんこ便り配布 

 ・連絡メールについて 

 ・かたくりの会への業務委託（印刷の他に、議案書発送、ありんこ便り配布作業の委託打診）→利用者さんの 

工賃へ還元。それに伴って配布物の印刷依頼、発送までの必要日数の確認  

 ・コロナ対策の現状確認（検査キッドの在庫の確認） 

 ・利用者利用の通路の一部が崩れかかっているので修繕の依頼 

 ・花壇環境整備の担当職員の設置依頼 

 ・５月からの役員会開催を第２金曜日に変更→法人了承 
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＊５月役員会（５月13日） 

 ・４月合同会議の報告 

 ・議案書の内容と配布作業の最終確認 

 ・退会、退職の職員さんへのお餞別 

 ・会費徴収の手紙の配布日決定→ありんこ便りも同日に発行 

 ・花壇周辺の作業の進捗報告→作業に伴う備品の購入と精算方法 

                 *備品：利用者さんが作業に使用するペンキ等の購入 

 ・コロナ禍での作業になる為、大人数にならないように安全面に配慮して作業を行う 

 

＊５月合同会議 

 ・法人と共に花壇の整備、テラスの日よけの設置 

 ・連絡網について 

 ・本年度の年間計画の確認 

 ・かたくりの会への業務委託の確認 

 

 

役員会、合同会議の開催が制限された1 年でしたが役員が個々に活動を行ってきました。 

また、本年度の議案書の発送手配等もコロナウィルスの影響で役員が集まっての作業が難しく、皆様への配布が例年

より遅くなりましたことをご報告させて頂きます。 

本年度も安全面に考慮しながら少しずつ活動も活発化していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ホームページのありんこ広場に、情報が掲載されています。いつ情報が出ます！とアナウンスするのは難しいです

が、時々覗いて頂けると情報がアップされています。皆様からの情報もお待ちしております。 

（過去の掲載記事） 

・渡部伸先生のオンライン講座のご案内 

・かたくりレストランテラスの修繕・整備のお知らせ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ホームページも見てね！ 
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４月１日に新しく５名の方が入会されました。１日も早く直接お話が出来る日が来ることを楽しみにしております。 

 

 

◎ おくやみ 
小笠原 恵美子様 （ぷらさ.de.かたくり Ｏ Ｄ さんのお母様） 

令和４年７月６日にご逝去されました。ありの会発足時から役員を務めて下さり、退任後は後援会の役員として

いつも明るい笑顔で利用者皆様の為にご尽力下さっていました。心よりご冥福をお祈り致します。 

 

 

◎ 2022年度ありの会会費徴収のお願い 

ありんこ便りと一緒に「２２年度の会費徴収」のお手紙を同封させて頂きました。手紙に沿ってお振込みをお願い

致します。 

本年度は先に書かせて頂きました通り、議案書発送が遅くなりましたので、それに伴って会費徴収のお手紙の配布

も遅くなっております。ご迷惑おかけし大変申し訳ありません。 

振込締切り：８月５日（金） 

納付頂きますようよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ありの会のホームページでもお知らせした

ように、かたくりの家のテラスが改修され、よ

しずも張られています。このところの猛暑でも

日差しをやわらげられます。 

 

 記録的な暑さが続いていますので、決して無

理をしてはいけませんが、時々は外に出て気分

転換にご利用して見て下さい。 

 

 

（オマケ：中村のつぶやき） 

役員になって３年目の今年は、役員の働き方改革を密かに考えています。来年度の役員公募に向けて何か出来

ないかと…。個々の役職の負担を少しでも減らして、会員の皆様が役員をやってみようと考える事ができるよう

にと考えています。そんな私の提案を一緒に考えてくださる役員の皆様、ワークグループの皆様、法人の皆様あ

りがとうございます。引き続き、お付き合い頂けると幸いです。（議決票に書かせて頂いた硬貨手数料や業務委

託もその一環で提案させて頂きました） 

 


